

Das Herz unseres liebsten

Heinz Huber

4. März 1958

hat am 5. Mai 2017 aufgehört zu schlagen. Nach tapfer ertragener, schwerer Krankheit; konnte er friedlich einschlafen.

Unfassbar traurig und mit zahllosen schönen Erinnerungen; nehmen wir Abschied von meinem geliebten Ehemann, meinem Sohn, unserem Bruder, Schwager und Freund.

Wir sind unendlich traurig, aber sehr dankbar für die glücklichen, ereignisreichen Jahre, die wir mit Dir verbringen durften.

Mit Liebe und Fürsorge hast Du Deine Firma geleitet. Dein geliebtes Golfspiel war Deine Leidenschaft.

Wir danken Dir für die wunderbare Zeit. Du fehlst unendlich.

Katharina Gassmann-Huber, Wagen
Anna Huber-Büttiker, Grosswangen
Marianne und Fritz Bieri-Huber, Luzern
Franz Huber und Familie, Grosswangen
Esther und Denis Martin-Huber, Dietlikon
Rainer und Oksana Huber, Binningen
Thomas Gassmann und Lagkana Chuanon, Zürich
Verwandte und Freunde

Abschiedsfeier: 18. Mai 2017, 14.30 Uhr
Pfarrkirche St. Johann, 8640 Rapperswil

Traueradresse: Katharina Gassmann-Huber
Curtibergstrasse 177, 8646 Wagen

Allfällige Spenden richten Sie an eine Ihnen vertraute Institution.